
Proposta  di  Votazione  al  Consiglio  Comunale  di  Massa  Lubrense 
relativa  alla  richiesta  da  presentare  all’On.  Paolo  Romani, 
Viceministro allo Sviluppo Economico con delega alle Comunicazioni, 
circa  la  mancanza  di  copertura  del  servizio  adsl  in  una  parte 
rilebante dell’ampio territorio comunale. 

I  sottoscritti  Consiglieri  Comunali  del  Gruppo  Impegno  Civico  per  Massa 
Lubrense

P r e m e s s o 

• che  buona  parte  del  territorio  comunale,  ove  sono  dislocate  numerose 
attività  commerciali  che  contribuiscono  non  poco  all’economia  locale, 
numerosi  studi  professionali  e  famiglie  con  studenti,  non è  coperta  dal 
servizio adsl;

• che petizioni volte all’ottenimento del servizio ed inoltrate alla Società che 
gestisce il servizio telefonico, non hanno ottenuto alcun effetto; 

• che tale parte del nostro territorio fa capo alle frazioni di Termini, Nerano, 
Casa, Marciano e Schiazzano;

• che il nostro comune vive soprattutto di turismo e dall’economia indotta ad 
esso dovuta e che sempre più sono preferiti dai turisti esercizi alberghieri 
che consentano collegamenti veloci ad internet;

• che  un  collegamento  internet  ad  alta  velocità  come  quello  che  l’adsl 
consente è ormai ritenuto sempre più indispensabile se non obbligatorio 
per motivi di lavoro o di studio e può evitare sempre più disagi alla vita di 
chi ne può usufruire;

• che anche l’On. Paolo Romani, Viceministro allo Sviluppo Economico con 
delega alle Comunicazioni, nella recente audizione tenuta in parlamento ha 
sottolineato l’importanza della copertura di tutto il territorio nazionale del 
servizio adsl come volano per l’economia;

• che  i  cittadini  che  non  possono  avere  il  servizio  adsl  sono  sempre  più 
discriminati rispetto a chi può usufruire del servizio; 

R i t e n u t o

• che,  in  quanto  Amministratori  dei  propri  cittadini,  sono  in  obbligo  di 
compiere tutto quanto in Loro facoltà, per rendere più vivibile la vita degli 
stessi;

• che l’arrivo dell’adsl renderebbe migliore l’esistenza dei propri cittadini che 
al  momento non hanno la possibilità di  usufruire del  servizio e,  quindi, 
paragonabile a chi del servizio ne usufruisce, ormai indispensabile in campi 
importanti come quello del lavoro, dello studio, dell’e-commerce, dell’home-
banking; 

P r o p o n e



Al Consiglio Comunale di Massa Lubrense di farsi portavoce presso l’On. Paolo 
Romani, Viceministro allo Sviluppo Economico con delega alle Comunicazioni, di 
adire tutto quanto in Sua facoltà al fine di sollecitare presso chi di competenza, 
ed in ottica del progetto anti digital divide, ad attivarsi per far sì che anche nelle 
zone del nostro  comune  ancora non coperte dal servizio adsl, possa arrivare tale 
servizio e dare ai nostri cittadini ivi dimoranti le opportunità che esso offre.


